
皆さまの会社におかれましても又、天満橋

ロータリークラブに於いてもこの疲弊した空気

を一掃して、会社におかれましては商売繁盛、我

がクラブに於いては新入会員増強にご協力頂け

ましたら幸いで御座います。 

現在第8派と言われる変異ウィルスが蔓延し

て来だしました。下期には親睦活動としての

テーブル情報集会、新入会員歓迎会も予定して

おりましたが、状況を鑑み安心安全を心がけ再

開して行こうと考えております。 

私の会長年度も残り半年となりました。下期

には、大阪府と大阪市の青年功績賞、台北陽明

ロータリークラブの周年事業の参加、三世代合

同奉仕事業、児童院でのバーベキュー大会、春の

家族会、メルボルンでの国際大会と思いつくだ

けでこれだけあります。下期も粉骨砕身、もっと

楽しいクラブにして行く様、皆さまの為に頑

張って参りますのでご支援とご協力の程、宜し

くお願いいたします。 

☆☆ １月度のお誕生日 ☆☆ 

   2日 森本 成峻   7日 吉村 圭太 

   19日 大矢 平治   23日 鍬田 充生  

（以上敬称略）  

   新年の御挨拶 

会長 髙橋 俊起 

新年明けましておめでとうございます。 

皆様、良いお正月を過ごされましたでしょう

か。年度末より記録的な豪雪により日本の各地

では積雪による多大な被害が報道されておりま

す。被害に会われた地域の方々には一刻も早い

復旧を願っております。 

2019年年度末に、中国武漢で発生した未知の

ウィルスが世界中にパンデミックを引き起こし

丸3年が超えました。日本政府による各種の手厚

い保証によって昨年度の倒産件数は57年振りの

低水準となりましたが、現在その借入を受け生

き延びた資本金1千万円以下の零細企業ではそ

の支払い猶予期間が終わり返済開始時におい

て、その3割が返済困難になっているとの記事を

拝見しました。 

今年は卯年となります。卯年は、芽を出した植

物が成長していき茎や葉が大きくなる時期にお

いて、芽に見えて大きく成長する年だと言われ

ております。又、うさぎは飛び跳ねる事から、飛

躍するという象徴にもなります。更に、沢山の子

を産むことから子孫繁栄のシンボルにもなって

います。 

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2601回） 

２）国旗およびロータリー旗に礼 

３）ソング  君が代・奉仕の理想 

４）卓 話  「会長新年挨拶」  

           髙橋 俊起会長     

＜例会場 天満宮会館＞ 

   次週（１月１２日）のお知らせ 

１）例 会 （2602回） 

２）ソング  我等の生業 

３）クラブ協議会 
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2022-2023年度RIテーマ 

＜四つのテスト＞１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

職 業 奉 仕 月 間 

あけまして おめでとうございます 



＊＊ 先 々 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 ☆☆ 

いよいよ2022年度の上半期も今日で無事終了

と言う事で少し安心しております。 

先週の例会以降ですが、第1回の被選理事会が

開催されました。クラブ細則第1条2節に基づき次

年度ＳＡＡに郡会員、親睦活動委員長に寺杣会

員、ソングプログラム広報委員長に髙松会員、幹

事エレクトに小寺会員の指名を行い現在の理事

構成メンバーの全会一致で決定しました。専任

されました皆様、次年度宜しくお願いいたしま

す。 

その夜には、今年最後のビアフレンドが開催

されました。私が入会した8年ほど前と比較する

と参加者も少なく非常にさみしくなっておりま

すが、参加頂きました皆様有難う御座います。他

の皆様も全く自由の会ですので参加頂けました

ら幸いです。 

翌、金曜日、土曜日は2600地区の地区大会が開

催されました。初日には、坂本会員、橋本会員、

郡会員、中島ガバナー補佐エレクト、仲西幹事に

参加頂きました。大会決議案も終わり分科会で

の講演には元ＲＩ理事の方で京都ＲＣメンバー

の千玄室（せんげんしつ）様に行って頂きまし

た。この方は茶道の方で大正12年生まれの99歳、

33歳からのＲＣ歴66年、30代には日本青年会議所

の会頭も併せて努められた方だそうです。講演

では背筋もピシッと伸ばし、かくしゃくとして

おり、センスあるユーモア、流暢な英語も交えて

「ロータリーの今日未来」と言うタイトルでご

講演頂きました。学徒動員で海軍に行き、特攻隊

に志願した事であるとか、松下幸之助さんを京

都ＲＣのメイクアップにお連れした時の話では

会員全てに頭を深く下げ名刺を配り京都ＲＣの

メンバーが皆驚かれていた事、その他興味深い

話を色々と聞かせて頂きました。激動の歴史の

中を過ごしてこられた方で昼食後にも関わらず

全く眠くならず公演に陶酔してしまいました。

非常に良い話を聞けて良かったと思います。 

2日目には、石田会員、在本会員、御木会員、

望田会員、中島ガバナー補佐エレクト、仲西幹事

に参加頂きました。その他、リモートにて参加頂

けた皆さま有難う御座いました。各クラブ紹介

でクラブ名を呼ばれるときに、各クラブ会員皆

で「やぁ」と挨拶をするのですが、当クラブは大

手前ＲＣや中之島ＲＣよりも参加者が少なかっ

た為、少し寂しかったのが残念でした。 

昨日は、ＲＡＣの最終例会が御座いました。私

は、不動産関係の会合があり行けなかったので

すが仲西幹事に参加して頂きました。各種行事

に参加頂きました皆様、有難う御座いました。 

今年も後、10日で終わります。世間では、第8

派と言われる変異したコロナ感染が又、徐々に

ではありますが増加して来ております。今年は、

3年ぶりとなる行動制限の無い正月となりこの

冬季休暇中は人出が増える事が予想されます

が、ご年配の皆様におかれましては重症化リス

クも言われておりますので、くれぐれも人混み

には避けて頂ける様申し上げます。 

何かと未熟な会長ですので本年度、皆さまに

はお願いばかり申し上げて来ましたが色々とお

世話になり有難う御座いました。それでは良い

お年をお迎えください。 

☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① 1月5日（木）の「新年初例会」は天満宮会館で

の開催となります。例会前、12：00から大阪天

満宮にてご祈祷をして頂きます。参加のご返

事を頂いております会員各位におかれまして

は11：30に天満宮会館にご集合お願い致しま

す。 

② 1月12日（木）にクラブ協議会を開催いたしま

す。本日ご案内させていただいておりますの

で関係各位宜しくお願いいたします。 

③ 地区大会にご出席頂きました会員はメーク

アップカードを必ず事務局にご提出お願いい

たします。 

④ 次週12月29日（木）は定款により休会にさせて

頂きます。事務局の年末年始休暇は12月29日

～1月4日です。 

⑤ 本日例会終了後「1月度定例理事会」を4階「銀

河・銀扇の間」にて開催いたします。関係各位

宜しくお願いいたします。 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター ０名 会員総数 44名 

国内ゲスト  ０名 会員出席 30名(38名) 

外国ビジター ０名  18名 

外国ゲスト  ０名 会員欠席  8名 

12月22日の出席率 78.95％ 

５週間前（12月1日）の 

出席率 69.70％ 

3名（欠席者13名) 



  ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

本日の卓話宜しく願います。 西井 幾雄 

西井さん本日の卓話を楽しみに拝聴させて頂き

ます。 髙橋 俊起 

卓話拝聴させて頂きます。 井戸 幹雄 

西井さん卓話楽しみです。 南川 和茂 

西井会員卓話楽しみにしています。12/25帝京戦

も楽しみです。 中村 健輔

西井幾雄会員、本日卓話楽しみにして拝聴しま

す。 中川 政照

小池竜平さんご入会おめでとう御座居ます。 

 髙橋 俊起 

小池さんの入会をお祝いして 中島 清治 

小池さんご入会おめでとうございます。西井会

員本日の卓話宜しくお願いします。 

 仲西 良浩 

小池さん入会おめでとうございます。いつまで

もよろしく。 箕村 保 

小池さんのご入会 ニコニコ 会員強化委員会 

石田さんいい写真をたくさん頂きありがとうご

ざいました。 坂本 一民       

令和4年12月22日  合計金   48,000円 

          累計金 1,203,000円 

☆☆ 先々週（12月 22 日）の卓話 ☆☆ 

「印刷業としての当社」 

西井 幾雄会員 

印刷業界は1991年8.9兆円あった出荷額だが

2020年には4.5兆円と半減した、コロナ禍でペー

パーレスが進行している。印刷業のコロナ破綻

が増えている状況。具体的には書類（契約書、回

覧物など）紙からデジタルへの移行、イベントの

中止、広告の減少が印刷業を直撃した。コロナ前

より紙の生産、印刷の減少傾向が見られたが、コ

ロナ禍より、加速した。加えて、今年の1月から

改正電子帳簿保存法も実施され（ペーパーレレ

ス）、印刷業は変革が迫られている状況。その上

にロシアの侵略に伴い、用紙の値上がりが昨年

対比3割の値上がりでダブルパンチを受けてい

る。特に印刷業界は日本技術協会の調べでは2020

年。2021年と連続して約５％の出荷減っている。

またコロナ前には２％の営業利益を確保してい

たが。2020年、2021年の営業利益は殆どない状態

になっている。 

従来印刷業界は大量複製することで利益を得

ていたが、需要が減り、大量に印刷るモノが無く

なり、印刷以外の付加価値を付けなければなら

ない環境になっている。 

そこで当社においては「安く受けて、安く製

造」するから、如何に付加価値を付けて売るかに

方向転換をしている。また単に、印刷だけでな

く、動画製作、AR、動画編集、HP製作を手掛けて

いる。得意先も高校・大学に絞り。大学問題研究

所からのシンポジウムを開催して、多くの大学

関係者を招待し営業ルートの開発に努めてい

る。 

社長は朝に立礼して、社員のコミニューケ―

ションにも努めている。人事評価表を各自に適

合したものに作り変え、目標に到達すれば、会社

の業績に関わらず昇給もしてる。特に力を入れ

ているのは社会人としての人格教育です。 

 

 

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 

【華御膳】 

前菜九種盛合せ 

海老と花麩入り茶碗蒸し 

大阪寿司三種 
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－－ ２０２２－２３年度 地区大会 －－ 

国際ロータリー第2660地区 2022-23年度地区大会が、「大阪のロータリー100周年祝賀行事」として2022

年12月16日（金）と17日（土）の両日、リーガロイヤルホテルおよび大阪国際会議場にて開催されました。 

 

 


